

## Gestion de Trafico

---

**De:** Isaias Alva <[REDACTED]>  
**Enviado el:** sábado, 7 de marzo de 2020 09:01 p. m.  
**Para:** Gestion de Trafico  
**Asunto:** Rechazo de esta propuesta.

**Categorías:** Particular

Mediante el presente quiero mostrar mi inconformidad ante esta propuesta.

Internet es, debe y deberá seguir siendo de uso libre para toda aquella persona que desee usarlo.

Las empresas "autorizadas" para prestar servicios a Internet ya se lucran lo suficiente mediante la venta de sus servicios de acceso a internet, resulta bastante inconforme que estas mismas ahora regulen el tráfico de red y los sitios por los que X usuario desee acceder, esta parte de Internet siempre deberá ser libre para cualquier persona y no ser restringida por alguna empresa que ya de por sí se lucra lo suficiente, la restricción y regulación del tráfico de internet no me resulta más que un beneficio para las propias empresas que prestan servicios de acceso a Internet para únicamente bien propio que solo termina afectando al consumidor de estos servicios haciéndoles pagar por algun "acceso o velocidad de tráfico especial".

#SalvemosInternet